



Ayuntamiento de Águilas
Grupo Municipal Popular



Águilas

AYUNTAMIENTO DE AGUILAS SECRETARÍA REGISTRO GENERAL
25 ENE 2018
N.º 1630
ENTRADA

Isabel María Soler Hernández, Portavoz del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Águilas, eleva al Pleno ordinario del mes de enero el siguiente Ruego:

Varios vecinos de la zona de las Yucas, se han puesto en contacto con este Grupo Municipal para manifestarnos su descontento por el mal estado que presentan varios espacios en la Urbanización de las Yucas, especialmente alguna calle salón muy próxima al parque y a la zona donde hay establecimientos hoteleros, por lo que es una zona de mucha concurrencia de personas.

Por ello, Rogamos que por parte de la Concejalía correspondiente se lleven a cabo las reparaciones necesarias para evitar tanto el riesgo de caídas como la deficiente imagen que presenta esta zona.

En Águilas, 24 de enero de 2018.

Fdo.: Isabel María Soler Hernández.
Portavoz del G.M. Popular.

SRA. ALCALDESA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.